

アーサー・レクティエーさんのコラムの英文をみたい方は、豊橋市国際交流協会のホームページ(<http://www.toyohashi-tia.or.jp>)をご覧ください。

アーサー・レクティエー Arthur Lechte

豊橋市国際交流員

Toyohashi City Coordinator for International Relations



第8回 タスマニアデビル

少し前から清々しい初夏の風が吹き始めたと思いきや、急にハンドタオルを手放せない時期になりました。季節の変わり目は体調を崩しやすいと言いますが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか。私の出身はオーストラリアで最も涼しい(寒い)地域であるタスマニア島ですので、日本の夏は非常に暑く感じております。

今回はそんなタスマニアにしか生息しない珍獣、タスマニアデビルの生態をトピックにしたいと思います。某ネコ型ロボットのように、この小悪魔型生物・タスマニアデビルの雌のお腹にも袋があります。このようにお腹に袋を持った動物は「有袋類」と言いますが、タスマニアデビルはその中でも特に珍しい、肉食系の有袋類です。

肉食の「デビル」とは言っても、ハイエナのように死骸や弱った動物を主食としていて、自分より大きくて強い生き物は滅多に襲わず、自分より小さくて弱い動物には容赦がないという、ある意味小悪魔のような性格をしています。顎の力がワニと同じくらい強く、骨までボリボリと食べてしまいます。「デビル」という名の他にも、森の中で死んだ動物の死骸を食べることから「森の掃除屋」とも呼ばれています。

もちろん森だけではなく、道路で車に轢かれたあ

らゆる動物の死骸も食べます。しかし、皮肉なことに、食べるのに夢中でデビル自身も車に轢かれるケースも増えていて、動物保護団体などから「道路に死骸を見かけたら、道路の横に除けておいてください」という呼びかけをよく耳にします。

ちなみに、「タスマニアデビル」と呼ばれていますが、実は昔オーストラリアの本土にもいたようです。しかし、外来種の「ディンゴ」により本土に生息するデビルは絶滅し、タスマニアに生息するデビルだけが残ったとされています。

そういった過酷な過去を持つデビルですが、最近では更なる脅威が彼らを危機に追いやっています。デビル顔面潰瘍疾患という感染型の癌によって、タスマニアデビルの数が劇的に減り、今では絶滅危惧種に認定されています。この癌の研究は今も行われていて、少しずつ治療法の確立に近づいているという記事を見かけるようになりました。

タスマニアのマスコット兼小悪魔型お掃除屋さん・タスマニアデビルの運命はどうなるのでしょうか。早く治療法が見つかることを願います。



珍獣 タスマニアデビル



タスマニア島

エフエム豊橋・ポルトガル語講座、放送中!!

・はなそうポルトガス
毎週火曜 12:45~
土曜 12:30~(再放送)

FM 84.3MHz

株式会社 エフエム豊橋
JOZZ 6AA-FM84.3MHz FM TOYOHASHI INC.
[URL] www.843fm.co.jp



うまいもんや
鯛松

Umaimonya TAIMATSU

40名様までご利用頂ける
宴会場もございます。
歓送迎会、慶事のお集まりに
ご利用下さい。

〒440-0881 豊橋市広小路2丁目24
TEL (0532) 52-8601

■営業時間 / 17:00~23:00 (L.O. 22:00)
■定休日 / (日・祝) 予約のみ営業